

Arbeit der Polizei wird erleichtert!

Zur Ausstattung der Landespolizei mit 1.500 PC-Arbeitsplätzen erklärt die innenpolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Irene Fröhlich**:

Wir freuen uns, dass es gelingen konnte, innerhalb der letzten Monate in einer besonderen Kraftanstrengung die Polizei mit Geräten und Software auszustatten und im Umgang damit zu schulen, um auf diese Weise moderne Technik für die Erleichterung der Arbeit zu nutzen.

Wir wünschen uns, dass der Innenminister noch einmal die Regelung überdenkt, nach der lediglich Polizeistationen mit mehr als vier MitarbeiterInnen an das Landessystemkonzept, das heißt also an die landesweite Vernetzung angeschlossen werden sollten. Besonders kleine, ländliche Stationen mit ein oder zwei MitarbeiterInnen können von der Vernetzung profitieren. Die Polizeidirektionen sollten in Einzelfällen die Möglichkeit erhalten, hierüber flexibel zu entscheiden.
